

## Genesis holt Jacky Ickx

Genesis geht eine Partnerschaft mit Jacky Ickx ein. Die belgische Rennfahrerlegende wird nicht nur Markenbotschafter, sondern wird auch in beratenden Funktion mit Chefdesigner Luc Donckerwolke und dem europäischen Entwicklungszentrum von Hyundai zusammenarbeiten. (aum)

---

## Bilder zum Artikel



Genesis-Markenbotschafter Jacky Ickx.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Genesis



Genesis-Markenbotschafter Jacky Ickx.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Genesis



Genesis-Markenbotschafter Jacky Ickx (r.) mit Luc Donckerwolke, Chief Creative Officer und Chief Design Officer der Hyundai Motor Group.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Genesis

---